
图为大会会场。 本报记者张泽元摄
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本报记者胡瑜珊

嘉宾在
2010

中国鸡公山“茶与世界”高峰论坛
35

国合作宣言横幅上签名并合影留念。 本报记者胡瑜珊摄

4

月
29

日下午，市
长郭瑞民亲切会见深圳
泛蓝科技集团公司董事
长郭金霖。 该公司是一
家集研发、生产、销售液
晶电视、显示器、影音电
子于一体的民营高科技
企业， 拟在信阳投资兴
建高科技电子工业园。

郭瑞民说，市委、市政府
高度重视并热诚欢迎深
圳泛蓝科技集团来信阳
投资兴业， 信阳将竭诚
提供优质服务， 支持项
目建设。郭金霖表示，一
定会积极推动项目早日
落户信阳， 实现企业更
大的发展。

本报记者胡瑜珊摄
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4

月
29

日晚， 百花
园区域，华灯林立，空气
中弥漫着醉人的花香。

广场上并没有因为夜幕
的降临而沉寂， 男女老
少在这里尽情呼吸着清
新的空气

,

享受着百花园
美好景致带来的愉悦。

一声“王书记好”在
人群中响起， 这声音来
自一位正在散步的老
人。 他叫张振宇， 今年
８１

岁，是市弘运公司的
一位离休老干部， 老人
边喊边伸出大拇指。 人
们循声望去， 只见市委
书记王铁正在向几位客
人介绍百花园。 王铁停
下脚步， 连忙握住老人
伸过来的双手：“您老好
啊，来这里转转

?

”老人
回答：“是呀， 王书记给
我们大家创造了这么好
的环境，我们很感激！ ”

“来这里开心吗？ ”王铁
亲切地问老人。 旁边另
一位离休老干部、

８３

岁
的秦化盛激动地回答：

“开心，当然开心。 看看
这变化， 就知道您是一
位有水平、 有魄力的领
导
,

从不讲空话、套话
,

您
为信阳干部群众树立了
干事创业的榜样。 ”王铁向老人们说

:

“谢谢你
们鼓励我！ ”

“快让王爷爷抱一抱。 ”在百花会展广场
上
,

羊山新区千禧村
13

组居民季大玲看见王
铁一行

,

赶忙跑过来，把怀里的宝宝送到王铁
面前。王铁微笑着搂过孩子

,

轻轻地抚摸孩子
的小脸，轻声逗着孩子。季大玲与旁边的市民
争先恐后地说：“王书记， 您给老百姓带来这
么好的福气，孩子也想托您的福呢！ ”

市民中有一群年轻人正在畅谈。一位漂亮
的女孩儿指着晶莹剔透的百花之窗赞叹：“真
是太美了！ ”她叫金晶，是河区人

,

昨晚刚从
工作地无锡回到信阳。 “他们说，信阳百花园的
景色如果不看会后悔的，这不，拉我过来赏夜
景了。 ”金晶的朋友说：“怎么样，比起无锡来，

咱们信阳好不好？ ”金晶点着头感慨：“真没想
到，信阳变化这么大，景色美，空气好，比无锡
还要美呢！ 看到家乡发展这么快，到时候我要
回来找工作，我对信阳充满期待！ ”
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2010中国鸡公山“茶与世界”高峰论坛35国合作宣言茶源于中国，发乎神农。

2010

年
4

月
28

日至
29

日， 来自世界
35

个国家
的茶叶界专家学者，聚会在美丽的中国
茶都———河南信阳， 成功举办了

2010

中国鸡公山“茶与世界”高峰论坛。本次
论坛中外嘉宾参与人数之众、 内容之
丰，在信阳史无前例，也开创了我国茶
界之先河。 会上达成如下共同合作宣
言：

茶是相聚的桥梁， 友谊的使者，连

接世界的传媒。 我们因茶聚会，因茶结
缘， 在谈茶论道中传递着详和与友谊、

传送着健康与欢乐、 传达着合作与发
展。

“神农尝百草，日遇七十二毒瘾，遇
茶而解之。 ”茶是天然美容汤，茶是天然
的健身器，茶是天然的长寿宝，大家都
来喝茶吧！

茶是人类的福祉， 茶是财富的缔
造者。 我们将把握机遇、弘扬文化、创
新科技、深化产业，促进可持续发展，

探索建立茶农、业界、国内外消费者利

益共享， 责任共担的新型产业责任体
系。

我们承诺群策群力，通过“政府
主导，市场拉动，协会运作、企业参
与” 的发展模式， 打造中国鸡公山
“茶与世界”论坛品牌，创建世界百
茶园。 持之以恒，力争使鸡公山成为
世界山地旅游休闲养生度假胜地、

世界茶文化交流中心和世界茶科学
研究中心。

河区经济技术合作
项目签约仪式举行
共签约项目47个签约资金总额64亿元

本报讯（记者关心亮）

4

月
29

日上午， 河区经济技术合作
项目签约仪式在河宾馆举行。市
长郭瑞民， 市委副书记王道云，市
人大常委会主任姚铁璜， 市委常
委、统战部部长宋效忠，市委常委、

常务副市长李广胜，市人大常委会
副主任高潮，市总工会主席陈民出
席签约仪式。河区四大班子领导
和合作项目客商参加了签约仪式。

在此次经济技术合作项目签
约仪式上，共签约项目

47

个，签约
资金总额达到

64

亿元， 其中区签
约项目

42

个，市签约项目
5

个，无
论是项目个数， 还是签约总额，均
比去年翻了一番。

为了搞好本次签约活动，河
区委、区政府与国内外客商进行了
广泛的接触，大力开展招商引资活
动，坚定不移地把招商引资作为推

动经济社会发展的中心工作来抓，

狠抓落实， 逐级签订了目标责任
书，用最好的方法招商，用最优的
条件招商， 用最亮的特色招商，用
最强的措施招商，着力展示信阳魅
力，取得了良好的成效。 本次签约
项目具有如下特点： 一是大项目
多， 投资在

5000

万元以上的项目
有

27

个，占全部项目的
57%

。 二
是生产类项目多，有

13

个，占总数
的

28%

。三是项目成熟度高。全部
签约项目中， 已基本完成前期工
作、具备开工条件的项目，约占一
半。四是项目实，履约率高。由于签
约项目前期进行了严格的筛选和
论证，保证了签约项目具有较强的
履约能力。

本次签约活动的举行和项目
的落实，必将对河区经济社会的
全面发展起到积极的推动作用。

信阳市青年联合会一届一次全体会议召开
王铁郭瑞民王道云姚铁璜宋效忠冯鸣乔新江赵主明韩强毛陈民莅临祝贺

本报讯（记者张泽元）昨天上午，在中国
茶都———信阳第十八届国际茶文化节隆重举
行、五四运动

91

周年纪念日即将到来之际，信
阳市青年联合会第一届委员会第一次全体会
议在平桥国际会展中心胜利召开。 市领导王
铁、郭瑞民、王道云、姚铁璜、宋效忠、冯鸣、乔
新江、赵主明、韩强毛、陈民等莅临祝贺。 市总
工会、市妇联有关负责同志和来自全市各族各
界的青年代表近

300

人参加会议。

会上，市委书记王铁等为获得首届“信阳
青年五四奖章”的严辉飞、张涛、马德记、王伟、

杨漾、陶冶、谌伟、石守设、邱华侨、刘军、徐继
鹏、汪元森、王治纲、陈宝昀、宋文杰颁发了证
书，并为他们佩戴了奖牌；信阳市第一实验小学

的少先队员向大会作了激情飞扬的献词；“信阳
青年五四奖章” 获得者代表宣读了关于号召全
市青年积极投身魅力信阳建设的倡议书； 市总
工会的负责同志代表人民团体致贺辞。

会上，市长郭瑞民代表市委、市人大、市
政府、市政协和信阳军分区向大会的召开表
示热烈的祝贺，向全市各族各界青年和青年
工作者致以亲切的问候，向即将产生的信阳
新一届青联领导机构表示良好的祝愿。 他
说，青年是现代化建设的主力军，肩负着承
前启后、继往开来的历史重任。长期以来，全
市广大青年在党团组织的带领下， 与时俱
进，开拓创新，脚踏实地，施展才华，为信阳
经济社会又好又快发展作出了积极贡献。市

委、市政府对广大青年和青联工作是满
意的，是充分肯定的。

就做好下一步全市青年和青联工
作，郭瑞民希望，一要构筑团结青年的桥
梁， 不断增强凝聚力。 要主动适应新形
势、承担新任务，高举团结的大旗，坚持
用共同的思想基础引导青年、 用共同的
爱国情怀感召青年、 用共同的奋斗目标
激励青年、用共同的文化血脉联结青年，

把全市青年结成更加广泛、 更加牢固的
统一战线， 真正让青联组织的凝聚力和
影响力更加广泛、更加持久、更加深入，

使之成为信阳改革、 发展和稳定的积极
力量。二要搭建造就青年的舞台，不断增

强辐射力。 要从全市发展大局出发，围绕青年成长
成才和进步积极创造条件，搭建舞台，促进高素质
青年人才成长，促进青年整体素质提高，努力把青
年培养成为各行各业的领军人物和推动科学发展
的排头兵， 为经济社会又好又快发展提供人才保
障。三要营造关心青年的家园，不断增强亲和力。要
根据青年成长成才、 政治进步和精神文化需求，通
过多形式、多层次的服务，把青联事业深深植根于
最广大青年之中，使青联真正成为每一个青年向往
的蓬勃向上、团结友爱、温暖和谐的大家庭，努力形
成青联组织、会员团体和委员个人共同发展的生动
局面。四要巩固引领青年的阵地，不断增强影响力。

要高度重视青年研究工作，始终保持敏锐性、富有
创造性、体现先进性、注重实效性、增强开放性，及
时掌握青年群体的变化， 坚持青联工作的正确方
向。他希望，全市各族各界青年要继承光荣传统，不
负重托，不辱使命，站在时代潮头，用火红的青春和
辛勤的汗水，在建设魅力信阳、争当中原崛起生力
军的伟大征程中，开创无愧于时代和青春的崭新业
绩、谱写更加绚丽多彩的青春华章。

会上， 团市委书记曾辉代表市青联常委会向
大会作了题为《在魅力信阳建设中奏响团结创新
奉献发展的青春乐章》的工作报告。大会选举产生
信阳市青年联合会第一届委员会领导机构， 其中
主席

1

名、副主席
20

名、常委
57

名，曾辉当选为
信阳市青年联合会第一届委员会主席。

会前，王铁等市领导还亲切接见了首届“信阳青年
五四奖章”获得者和市青联第一届委员会的全体委员，

并与他们合影留念。

信
阳
第
十
八
届
国
际
茶
文
化
节

经
济
技
术
合
作
项
目
签
约
仪
式
举
行

本报讯（记者曹新俊）

4

月
29

日下午， 中国茶都———信阳第十八
届国际茶文化节经济技术合作项目
签约仪式在阳光宾馆隆重举行。 市
领导王铁、郭瑞民、王道云、宋效忠、

李广胜、李功勋、冯鸣、张春香、李
军、赵主明、叶昭垲和新县县委书记
詹玉峰等出席签约仪式。

在签约仪式上，我市共签约经济
技术合作项目

125

个， 总投资
233.895

亿元，其中客方投资
233.695

亿元。 其中，在主会场共签约项目
84

个，总投资
197.548

亿元；在河区
分会场共签约项目

29

个， 总投资
31.167

亿元；在平桥区分会场共签约
项目

12

个，总投资
5.18

亿元。

在已签约的项目中， 省外客商
投资项目

104

个， 总投资
215.2

亿
元； 投资在亿元以上的项目

55

个，

总投资
197.64

亿元， 占总投资的
84.5%

。 在签约的
125

个项目中，工
业类项目

62

个， 总投资
94.018

亿
元；农业项目

11

个，总投资
14.756

亿元； 旅游类项目
15

个， 总投资
39.72

亿元；基础设施类项目
12

个，

总投资
10.851

亿元； 物流项目
11

个，总投资
31.7

亿元；房地产项目
14

个，总投资
42.85

亿元。

签约仪式结束后， 出席会议的
市领导与签约各方举杯庆祝签约仪
式圆满成功。

出席签约仪式的还有来自美国
及我国的香港、澳门、台湾、北京、上
海、广东、浙江等地的

100

多名客商
代表，参加项目签约的双方代表，我
市各县区、管理区、开发区代表团团
长和新闻单位记者。



“信阳是我到过的最美丽的地方”

———2010中国鸡公山“茶与世界”高峰论坛嘉宾考察侧记

四月的信阳，风急日暖，满目生机。

4

月
28

日至
29

日，参加
2010

中
国鸡公山“茶与世界”高峰论坛的各国
嘉宾在进行了紧张而又有序的谈茶论
道并达成共同合作宣言后， 在市委常
委、宣传部部长、副市长张春香的陪同
下，踏上了到南湾湖、鸡公山生态考察
之旅。

一路走来， 信阳的青山碧水尽收
眼底。明媚的阳光下，红绿相扶，处处青
翠欲滴。一碧万顷的南湾湖那清澈透明
的水质、旖旎秀美的鸡公山那清新怡人
的空气，给专家学者们留下了深刻的印
象。大家走着、看着、惊叹着。国际茶委

会主席迈克尔·巴斯顿更是竖起大拇
指， 连连赞道：“这里真是太漂亮了，信
阳是我到过的最美丽的地方。 ”

以信阳茶文化为载体， 以中国茶
文化为引线， 让游客在游览的过程中
亲身参与茶文化体验、茶文化展示、茶
文化观赏互动是南湾湖茶岛的一大特
色。 景区内的千亩生态有机茶园里，茶
叶的清香扑鼻而来，吸引了这些来自各
个国家和地区的茶界专家学者纷纷驻
足。 看着大家流连忘返的神情，张春香
笑着向大家发出倡议。 她说，我们这个
有机茶园里已经种植了近

30

种不同
品种的茶树， 我们的目标是要在这里
种植

100

种茶树。 希望大家能够贡献
出你们国家的茶叶种子，

(

下转第二版
)

责编：张国亮审读：庭军照排：刘学萍

“茶与世界”高峰论坛特刊
（详见今日第四版）


